



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer **ООО "СПЛАЙС"**
"SPLICE" LLC

Адрес
Address **Россия, 153003, г.Иваново, ул. Парижской Коммуны, д.16, оф.211**
of.211, 16, Parighskoy Kommuny str., Ivanovo, 153003, Russia.

Изделие*
Product*

Энергонезависимые знаки безопасности и элементы систем эвакуации.
Nonvolatile safety signs and elements of evacuation systems.

Код номенклатуры
Code of nomenclature **02130000МК**

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Изделие соответствует требованиям гл.6 ч.II "Правил по оборудованию морских судов", гл.III МК "СОЛАС-74" с поправками, резолюциям ИМО А.952(23), А.760(18), MSC.82(70), MSC.1/Circ.1244.

The product complies with the of the ch.6 pII Rules for the equipment of sea-going ships, ch.III SOLAS-74 as amended; of the IMO Resolutions A.952(23), A.760(18), MSC.82(70), MSC.1/Circ.1244.

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до **04.06.2019**
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue **04.06.2014**

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



№ **14.51160.130**

(подпись
signature)

Сергиенко И.И. / I. Sergienko
(фамилия, инициалы)
name

*Дополнительную информацию смотри на обороте.
Additional information see overleaf.

Технические данные
Technical data

1. Символы изготавливаются из самоклеющихся экранов фотолуминесцентных длительного послесвечения путем нанесения на них условных графических изображений.
Symbols are made from self-adhesive screens photoluminescent long afterglow by applying conditional graphic images.

2. Графические символы, относящиеся к судовым схемам противопожарной защиты в соответствии с Резолюциями ИМО А.952(23).
Символы, относящиеся к спасательным средствам и устройствам в соответствии с Резолюциями ИМО А.760(18), MSC.82(70), MSC.1/Circ.1244.

Graphical symbols for shipboard fire control plans in accordance with IMO Resolutions A.952(23).

Symbols related to life-saving appliances and arrangements in accordance with IMO Resolutions A.760(18), MSC.82(70), MSC.1/Circ.1244.

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

Технические условия ТУ 9570-001-73535039-2012 с изм.1, одобрены письмом № 130-314-1-211200 от 18.10.2013

Technical specification 9570-001-73535039-2012 with chg.1 has been approved by letter № 130-314-1-211200 on 18.10.2013

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 14.51157.130 от 30.05.2014
Report No. _____ of _____

Область применения и ограничения
Application and limitations

Для использования на морских судах и плавучих сооружениях.
For using on sea-going ships and floating structures.

Вид документа, выдаваемого на изделие
Type of document issued for product

Изделие должно поставляться со Свидетельством РС (ф.6.5.31)
The product should be delivered with the RS Certificate (f.6.5.31)